
Giulianova. Pubblicato l’avviso per il rimborso dei libri di testo per
l’anno scolastico 2020/2021

Comune di Giulianova

E’ stato pubblicato sul sito del Comune di Giulianova
(https://www.comune.giulianova.te.it) l’avviso pubblico rivolto alle
famiglie per il rimborso relativo all’acquisto di libri di testo per gli
alunni delle scuole secondarie di primo e secondo grado, per l’anno
scolastico 2020/2021.

Possono accedere al contributo gli studenti con residenza nel Comune di
Giulianova ed appartenenti ad un nucleo familiare il cui ISEE, in corso di
validità sia pari od inferiore ai 15.493,71 euro.

La domanda, firmata da uno dei due genitori o da chi esercita la potestà
genitoriale, deve essere presentata, utilizzando l’apposito modello
scaricabile dal sito del Comune di Giulianova oppure in distribuzione
all’Ufficio “Front Office” Servizi Educativi, sito in via Piave (tel.
085-8021-300) nei giorni di apertura al pubblico (martedì dalle 10.30 alle
12.30 e giovedì dalle 10.30 alle 12.30).

Allo specifico modulo di domanda deve essere allegata la documentazione
ovvero copia dell’attestazione ISEE in corso di validità, fattura
rilasciata dal librario relativa alla fornitura dei libri di testo, elenco
dettagliato dei libri di testo acquistati e copia del documento di
riconoscimento in corso di validità del soggetto che forma l’istanza di
contributo.

Gli interessati dovranno far pervenire la domanda all’Ufficio Protocollo
del Comune di Giulianova, in Corso Garibaldi n.109, entro il 10 gennaio
2021.

Le domande possono essere consegnate a mano nell’apposita cassetta postale
destinata alla ricezione delle istanze cartacee, o inoltrate all’indirizzo
di posta elettronica protocollogenerale@comunedigiulianova.it.

Giulianova. Consulta cittadina per la Democrazia Partecipata
Si è svolta ieri sera 04 dicembre 2020, come da regolare convocazio-ne, la
prevista adunanza pubblica della Consulta per la democrazia parteci-pativa
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del Comune di Giulianova.
All’ordine del giorno vi erano, fra gli altri, i seguenti punti:
1. Rapporti fra Amministrazione comunale e istituti di parteci-pazione.
Punti critici e prospettive di rilancio;
2. Piano d’Azione 2016 ed altri impegni precedenti. Grado di at-tuazione e
impegni futuri.
Per la loro discussione sarebbe stata opportuna la presenza del Sinda-co e
degli Assessori comunali e non a caso, infatti, all’adunanza erano stati
tutti invitati: Consigliera delegata alla democrazia partecipativa,
Sindaco, Assessori, e Consiglieri comunali. Tutti hanno apprezzato,
peraltro, la presenza della Consigliera delegata Antonella Guidobaldi la
quale, più che ga-

rantire il tramite fra istituti della partecipazione e
Sindaco non poteva fare e certo il suo ruolo ha saputo svolgerlo, Ma tutti
hanno anche notato il passo indietro dell’Amministrazione comunale che ha
“indebolito” la sua presenza nella Consulta poiché fa ora a meno di un
componente la Giunta, ben sapen-do che un consigliere comunale non può
dare risposte politiche.
Nei rapporti fra Amministrazione comunale e istituti della partecipa-zione
popolare da tempo si registra uno scadimento del dibattito della
di-scussione e del confronto, giunto purtroppo anche a toni non
accettabili, in specie per quanto attiene: a) – alla relazione fra Sindaco
e Forum cittadino dell’11 e 12 gennaio u.s. sulla riqualificazione di
Piazza Dalmazia; b) – al rapporto diseguale, manifestato e ostentato dal
Sig. Sindaco e da alcuni assessori fra i Comitati di Quartiere della
nostra Città.
Nel primo caso è apparso quanto meno irriguardosa dell’ammirevole lavoro
partecipativo svolto da cittadini e dai volontari nel Forum di gennaio, la
mancata risposta del Sindaco alle risultanze dell’evento deliberativo,
pe-raltro, da lui convocato.
Nel secondo caso, sembrerebbe particolarmente inopportuno il rap-porto
“diseguale” impostato dall’Amministrazione comunale nei confronti dei
comitati di quartiere privilegiandone uno a danno dell’altro. E persino
incomprensibile appare la mancata risposta a segnalazioni, proposte ed
in-viti del Comitato Lido elencate più volte dalla sua Presidente.
Sono emersi dal ricco e approfondito dibattito altri importanti ele-menti
di frizione come la mancata attuazione del Piano strategico della Consulta
del 2016, parimente ignorato da questa Amministrazione comunale come dalla
precedente. Tale Piano, come è noto, contiene progetti per la costituzione
del Consiglio comunale dei ragazzi; per la ricostituzione dei Comitati di
quartiere disciolti; per la formazione continua sulla democrazia
partecipativa; per lo svolgimento delle Assemblee mensili del Sindaco
(im-poste dal regolamento comunale, ma mai convocate, né da questo
Sindaco, né dal precedente); per la realizzazione del Patto con i
cittadini previsto dal regolamento per la cura e la rigenerazione dei beni
comuni del 2015 (anch’esso letteralmente ignorato da questa maggioranza di
governo come dalla precedente). Di particolare gravità è sembrata,
peraltro, la proposta portata nella scorsa adunanza della Consulta da una
consigliera comunale di maggioranza di espungere dal regolamento sulla
cittadinanza attiva (si ripe-te: mai attuato) le parole “verde pubblico”.
Tale richiesta illustrata in ma-niera incompleta, non era supportata da un
documento scritto dal quale si potessero esaminare in dettaglio gli
emendamenti proposti. Alla nostra ri-chiesta degli emendamenti si è
opposto un incomprensibile rifiuto, come se lo studio di un emendamento



potesse essere fatto sulle parole. Ciò fa pensa-re, purtroppo, a un
tentativo maldestro di sottrarre ai cittadini anche la possibilità di
gestire con i Patti (art.5 regolamento) il verde pubblico: dalle piccole
aiuole ai parchi.
L’opportunità dell’incontro svoltosi ieri sarebbe stata da cogliere da-gli
assenti, per chiarire tutti gli elementi di frizione e recuperare un
rap-porto dialogico in una consiliatura nata all’insegna della
partecipazione po-polare, come nelle reiterate promesse fatte in campagna
elettorale da tutti i candidati sindaci. Come non sottolineare, peraltro,
l’atteggiamento quasi snob: sarebbe bastato semplicemente comunicare
preventivamente, per educazione e in un modo o nell’altro, la propria
assenza. Come d’altronde ha fatto in un breve comunicato il solo Assessore
Di Carlo.
Oggi, compare sulla stampa locale la notizia dell’avvio dei Patti con i
cittadini nel Comune di Teramo che solo alcuni mesi orsono ha adottato
quelle norme che contengono anche la disciplina dei patti. Ma, fermo
re-stando che il regolamento del Comune di Teramo potrebbe presentare
in-congruenze, errori, parti non chiare ecc., del tutto evidente appare,
però, la disponibilità politica dell’Amministrazione comunale a mettersi
in discus-sione e dare avvio a corretti rapporti con il mondo della
partecipazione po-polare, presente e operante da decenni a Teramo.
Come si vede, la volontà politica supera anche il diritto e a Giuliano-va
che le norme esistono da oltre dieci anni, questa volontà politica non
trova la strada della loro attuazione o non la cerca affatto.
Questa Consulta, come nelle sue funzioni, trasmette ai cittadini la
preoccupazione per questo senso di insicurezza e di incertezza che deriva
dall’incomunicabilità fra Comune e istituti della partecipazione popolare,
e si chiede se essa non rappresenti la premessa di un ripensamento
politico e/o di una torsione restrittiva rispetto al patrimonio di cultura
partecipati-va che da oltre dieci anni si sviluppa in questa città. Ma
invita i cittadini e tutte le forme associative di quartiere e della
partecipazione a fare tesoro dello stesso patrimonio dando vita a momenti
democratici di presenza su tutti i temi posti a base di un dialogo che ad
oggi non c’è stato.
Giulianova 05 dicembre 2020
Il Presidente
Prof. Carlo Di Marco

GIULIANOVA,  DOMANI  A  VILLA  POZZONI  INAUGURAZIONE
MERCATO  DI  CAMPAGNA  AMICA
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Logo Coldiretti

COLDIRETTI: ULTERIORE TASSELLO PER PROMOZIONE DEL MADE IN ITALY AI TEMPI DEL COVID

Verrà inaugurato domani 8 dicembre, in occasione della festa dell’Immacolata, mattina il nuovo mercato di Campagna Amica
di Giulianova, in collaborazione con il Comune. Dalle 8.00 alle 13.00 i produttori agricoli di Coldiretti saranno a Villa Pozzoni
con le immancabili bandiere gialle tra frutta e verdura, formaggi, salumi e uova, olio, vino e confetture. Per Coldiretti si
tratta di un ulteriore tassello per la promozione del made in Italy che, per il momento, vede partecipare una decina di
produttori provenienti dalle aree limitrofe alla città balneare, ma già ci sono richieste di nuove adesioni. Il mercato di Villa
Pozzoni sarà aperto tutti i  martedì dalle 8.00 alle 13.00 con l’obiettivo di rispondere alle esigenze dei consumatori in una
zona appositamente individuata in collaborazione con il Comune. “l’apertura di questo mercato rientra nell’esigenza di
incrementare,  in  una  zona  esclusiva,  l’offerta  dei  prodotti  a  marchio  per  un  numero  sempre  maggiore  di  cittadini  –  dice
Coldiretti Teramo – il mercato di Villa Pozzoni sarà pertanto un’area dedicata esclusivamente ai produttori di Campagna
Amica, che rispondono quindi ad un disciplinare preciso e stringente che prevede la distintività rispetto alle aziende agricole
non accreditate”. Di seguito le aziende che parteciperanno nella fase iniziale del mercato di Villa Pozzoni: azienda agricola
Bilanzola Francesco (formaggi, Pietracamela), azienda agricola Zarroli Gianluca (ortaggi, miele e confetture, Giulianova),
azienda agricola Paradisi Paolo (ortofrutta, Atri), azienda agricola Ferzetti Francesco (olio, vino e pasta, Penne), azienda
agricola Cantoresi Laura (florovivaismo, Giulianova), azienda agricola Scarpone Alessio (formaggi vaccini, Teramo); azienda
agricola D’Egidio Luciana (pane e prodotti da forno, atri)

 

Giulianova.  I  Sindaci:  “Giusta  la  decisione  di  Marsilio.  I
commercianti  riaprano  con  fiducia”
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Jwan Costantini, Sindaco di Giulianova

I Sindaci ringraziano il Presidente della Regione Marco Marsilio per la
tempestività con cui ha deciso di revocare la Zona Rossa, trasformandola
in Arancione prima dell’8 dicembre, attraverso la pubblicazione
dell’ordinanza regionale, tenuto conto anche del calo dei contagi in
Abruzzo.

“Va ricordato che proprio per ottenere questo risultato il Presidente aveva
accelerato il passaggio da Zona Arancione a Rossa – dichiarano i primi
cittadini – dimostrando grande senso di responsabilità e coraggio. Si
ricorda che l’Ordinanza del Governatore ha valore a tutti gli effetti a
partire da oggi, indipendentemente da ciò che deciderà il Governo
centrale, che potrà procedere con una diffida o con il ricorso al Tar. Ma
i tempi tecnici del ricorso non potranno bloccare l’efficacia
dell’Ordinanza regionale, in quanto da questo mercoledì era previsto il
rientro dell’Abruzzo in Zona Arancione. Invitiamo i commercianti a
riaprire le proprie attività con fiducia, con la speranza che possano
recuperare tutto ciò che, inevitabilmente, la situazione pandemica che
tolto loro. Da parte delle Amministrazione comunali gli auguri più sinceri
di buon lavoro”.

Jwan Costantini Sindaco di Giulianova
Massimo Vagnoni Sindaco di Martinsicuro
Andrea Scordella Sindaco di Silvi
Daniele Laurenzi Sindaco di Nereto
Manuele Tiberi Sindaco di Colledara
Severino Serrani Sindaco di Penna Sant’Andrea
Rosanna De Antoniis Sindaco di Castel Castagna
Daniele Palumbi Sindaco di Torricella Sicura
Dantino Vallese Sindaco di Corropoli
Leando Pollastrelli Sindaco di Colonnella
Federico Agostinelli di Campli
Domenico Piccioni Sindaco di Tortoreto
Michele Petraccia Sindaco di Pietracamela



Giulianova.  Convocazione  Consiglio  Comunale  in  seduta
straordinaria  a  porte  chiuse  per  l’11  dicembre  2020

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

E’ convocato il Consiglio Comunale per venerdì 11 dicembre 2020, alle
ore 15.30, nella Sala Consiliare del Palazzo Municipale di Giulianova
(Corso Garibaldi, 109).

In osservanza alle disposizioni del Presidente del Consiglio dei Ministri,
al fine di evitare gli assembramenti, causa emergenza Coronavirus, la
seduta si svolgerà a “Porte Chiuse”, per discutere il seguente ordine del
giorno:

1. Approvazione del Regolamento comunale di Contabilità in attuazione
dell’armonizzazione degli schemi e dei sistemi contabili di cui al D. Lgs.
n. 118/2011;
2. Ratifica variazione di bilancio disposta con Deliberazione di Giunta
Comunale n. 185 del 30/11/2020 ai sensi dell’art. 175, comma 4, del D.Lgs.
267/2000;
3. Debiti derivanti da Sentenza del Tribunale di Teramo n. 99/2018 e da
Sentenza Corte d’Appello de L’Aquila n. 420/2019 Sig.ra D.P. vs Comune di
Giulianova. Riconoscimento debito fuori bilancio;
4. Atto di precetto su Sentenza n. 273/2018 – T.C. vs Comune di
Giulianova. Riconoscimento debito fuori bilancio;
5. Riconoscimento Debiti fuori bilancio attività di sanificazione
uffici vari;
6. Riconoscimento legittimità debiti fuori bilancio attività Sala
Polifunzionale di Via dei Pioppi Quartiere Annunziata;
7. Variazione elenco annuale dei lavori 2020 del Programma Triennale
dei Lavori Pubblici 2020/2022. Approvazione;
8. Approvazione Regolamento Controllo Analogo.

La pubblicità della seduta consiliare e la relativa registrazione saranno
garantite dalla diretta streaming sul portale web del Comune di Giulianova.
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Tutti i partecipanti al Consiglio Comunale sono invitati a rispettare le
distanze di sicurezza e ad indossare la mascherina.

Qualora la seduta andasse deserta, la seconda rimane convocata il 12
dicembre 2020, alle ore 20.30.

Giulianova. Bollettino Covid-19: 26 nuovi positivi e 16 guariti dal 5
al 7 dicembre.

Si comunicano i nuovi dati forniti dal Siesp della Asl di Teramo
riguardanti il numero dei contagi giuliesi.

Dal 05 al 07 dicembre si registrano 26 nuovi positivi al Covid-19.

Sono invece 16 i cittadini giuliesi guariti, a cui si aggiungono i 170
delle precedenti comunicazioni.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato giovedì 10 dicembre.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto delle misure
di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della mascherina.

Giulianova. Bollettino Covid-19: 24 guariti e 19 nuovi positivi.
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Si trasmettono i nuovi dati forniti dal Siesp della Asl di Teramo
riguardanti il numero dei contagi giuliesi.

Dal 02 al 04 dicembre si registrano 19 nuovi positivi al Covid-19, di cui 6
riconducibili ad una struttura privata.

E’ di 24 invece il numero dei cittadini giuliesi guariti, a cui si
aggiungono i 146 delle precedenti comunicazioni.

Il prossimo bollettino sanitario sui contagi giuliesi verrà diramato lunedì
7 dicembre.

Il Sindaco Jwan Costantini invita la cittadinanza al rispetto delle misure
di sicurezza, al distanziamento sociale e all’utilizzo della mascherina.

Giulianova.  Pubblicato  il  quarto  avviso  per  l’assegnazione  dei
buoni spesa in favore dei nuclei familiari in condizione di disagio
socio-economico

Comune di Giulianova

E’ stato pubblicato sul portale web istituzionale del Comune di Giulianova
il quarto avviso per l’assegnazione del bonus alimentare, in favore di
nuclei familiari in condizioni di disagio economico e sociale, causato dal
diffondersi dell’emergenza sanitaria da Covid-19, approvato con delibera
di Giunta n.190 del 3 dicembre 2020.
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Possono accedere al buono spesa i componenti di nucleo familiare che si
trovano, così come autocertificato nello schema di domanda, nelle
condizioni riportate nell’avviso.

La domanda va presentata utilizzando esclusivamente il modello allegato
all’attuale avviso e non facendo riferimento ai moduli dei precedenti
bandi sui buoni spesa.

Nell’istanza andranno indicati e sottoscritti i requisiti di ammissione. Il
modulo di domanda è scaricabile sul sito internet istituzionale del Comune
di Giulianova e nella sezione dell’Albo Pretorio dell’Ente, ma sarà anche
reperibile nelle sedi comunali e del Segretariato Sociale.

Le domande dovranno pervenire all’Ufficio del Protocollo Generale, entro e
non oltre le ore 14.00 dell’11 dicembre 2020.

Gli esercizi commerciali giuliesi che intendono convenzionarsi con il
Comune per l’accettazione dei ticket, potranno contattare la dott.ssa
Silvia Santori dell’Ufficio Servizi Sociali e Politiche di Genere, al
numero telefonico 085/8021412.

Giulianova.  Attivo  il  nuovo  servizio  gratuito  “WiFi-Italia”  per
cittadini  e turisti  nelle zone principali  della città di  Giulianova
grazie  all’adesione  del  Comune  alla  rete  federata  nazionale
wifi.italia.it.

Piazza Buozzi Wifi.italia.it
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Piazza Buozzi

Attivo da oggi a Giulianova il nuovo servizio wifi.italia.it, sistema
federato tra i comuni italiani, nell’ambito del progetto “WiFi Italia” al
quale il Comune di Giulianova ha aderito mediante la sottoscrizione di una
convenzione con la Infratel Italia SpA, società in house del Ministero
dello Sviluppo Economico.
Per la realizzazione del servizio, il Comune di Giulianova, avvalendosi del
proprio supporto tecnico interno dei Servizi di sviluppo sistemi
informativi per la transizione digitale, ha messo a disposizione della
rete federata wifi.italia.it la porzione di banda non utilizzata dagli
uffici pubblici comunali e dalle scuole, nel rispetto dei requisiti
standard di sicurezza fissati dall’Agenzia digitale per l’Italia (AGID),
ai sensi delle normative nazionali di settore.
Il servizio prevede la copertura di n. 12 zone principali della città di
Giulianova.
Da oggi sono attivi i primi tre punti di accesso (hot spot) WiFi nelle zone
di piazza Fosse Ardeatine, piazza Buozzi e palazzo Kursaal di Giulianova.
Per accedere al servizio nelle zone interessate è sufficiente scaricare e
installare l’App gratuita “wifi.italia.it” dai principali store (App
Store, Google Play). L’App consentirà all’utente, previa registrazione
anche tramite il Sistema Pubblico di Connettività Digitale (c.d. “SPID”),
di usufruire della connettività internet wifi gratuita nell’ambito di
tutte le reti federate distribuite nei Comuni aderenti del territorio
nazionale.
Il servizio gratuito è accessibile mediante l’utilizzo di un qualsiasi
dispositivo mobile, (smartphone, tablet, notebook, etc.), accedendo ad
internet mediante l’uso di qualsiasi browser web (Google Chrome,
Mozilla Firefox, Opera, Safari, ecc).
Prossimamente il servizio wifi.italia.it sarà disponibile in altri punti
strategici della città, tra i quali piazza Belvedere, viale Orsini, via
Gasbarrini e il Lungomare Zara.



18 nuove palme Washingtonia per il Lungomare Monumentale di
Giulianova

18 nuove palme Washingtonia per il Lungomare Monumentale di Giulianova (1)

18 nuove palme Washingtonia per il Lungomare Monumentale di Giulianova (2)

Continuano gli interventi di riqualificazione del Lungomare Monumentale di
Giulianova. A partire da oggi si procederà alla piantumazione di 18
esemplari di palma di genere Washingtonia, che andranno a sostituire le
piante precedentemente rimosse perché vittime dell’attacco del parassita
punteruolo rosso.

“Come stabilito portiamo avanti una serie di interventi di riqualificazione
del verde urbano sul Lungomare Monumentale, già programmati ed avviati
dall’ex Assessore Federico Taralli – dichiara l’Assessore al verde
pubblico Paolo Giorgini – la piantumazione delle nuove palme Washingtonia
andrà a donare nuova immagine al nostro lungomare, che aveva dovuto
rinunciare a diversi esemplari malati,a causa dell’attacco del micidiale
punteruolo rosso. A questo intervento ne seguiranno altri che
riguarderanno la riqualificazione del verde di Piazza del Mare e le nuove
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essenze che verranno inserite nella nascente Piazza Dalmazia”.


